

BOLETÍN DE PRENSA No. 466 ->>

El Rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes presidió la inauguración de la 1er Jornada DAFI, organizada por la Dirección General de Servicios Educativos.

En el evento se contó con la presencia del Secretario General de la UAA, Dr. Francisco Javier Avelar González, el Director General de Servicios Educativos maestro Omar Vázquez Gloria, la jefa del Departamento de Formación Integral, maestra Corina Ruiz Flores Frausto, así como los responsables del servicio social y prácticas profesionales.

El Rector de la UAA dio la bienvenida a las instituciones públicas, privadas, empresas y asociaciones civiles que participaron en la 1er Jornada DAFI. Agradeció el maestro Andrade Cervantes la oportunidad que les brindan a los estudiantes de la UAA, para realizar acciones que los sensibilice con su entorno, además de poner en práctica los conocimientos y habilidades adquiridas en las aulas.



Puntualizó el rector de la UAA que la educación de calidad que se imparte en la máxima casa de estudios, es una formación integral; es por ello que solicitó a los organismos invitados al evento, aprovechar todo el potencial que un estudiante de la Universidad Autónoma de Aguascalientes puede dar. Finalmente informó que se están haciendo las adecuaciones a los planes de estudio para que el último semestre de las carreras que se imparten en la Autónoma de Aguascalientes, se dedique exclusivamente a estas dos actividades, para que el joven sea más productivo en la sociedad.

La 1er Jornada DAFI, incluyó diversas actividades. Inició con pláticas llevadas a cabo del 29 al 31 de agosto, en las cuales se les orientó y motivó a los jóvenes a fin de que se integraran a la realización del servicio social y prácticas profesionales con beneficio para la comunidad y el estudiante mismo; dichas pláticas fueron 18 en total, se impartieron en los diferentes Centros Académicos de la Universidad Autónoma.

En la velaría ubicada en el campus aproximadamente 800 estudiantes de todas las carreras de la UAA, tuvieron contacto directo, cuestionaron y disiparon dudas acerca de las tareas a realizar

en el proyecto de su interés. Se contó con la presencia del Patronato de la Feria Nacional de San Marcos, ISEA, CUDECO, IEE, INEPJA, LOCATEL, SOFTTEK, Metlife, Fundación Lazos, Fundación Emmanuel, Gobiernos Estatal y Municipal entre otras instituciones. Cabe señalar que cada alumno debe hacer 500 horas de servicio social y 250 horas de prácticas profesionales, éstas últimas varían dependiendo de la carrera.

Para terminar con la 1er Jornada DAFI, de la Dirección General de Servicios Educativos, el día 2 de septiembre se tendrá la conferencia “Del reino animal a la vida empresarial” de Adriana Macías, un digno ejemplo de éxito sin fronteras. El Salón de Usos Múltiples de la UAA, será en recinto que abrirá sus puertas a universitarios y público en general; la cita es a las 16:00 con entrada libre.